
   
 

 

  

 

          
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

にこにこ      地域おこし協力隊通信 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 
今年の夏は湿度が高くて、しんどい日も多かったですが、暑さも落ち着

いてきて、過ごしやすい時期になりましたね。余裕は無いのだけれども…

心身の調子を整えるため、ちょっくら登山して来ます！北海道の山は人が

少なくて魅力的な山が沢山あるのです。 
先月から「第 33 回絵本の里大賞」が始まりました！８月は絵本

の館の水曜休館日は無く、イベントも沢山あり、毎日とても賑わっ

ていました。大賞の投票期間は９月いっぱいまでなので、皆様も是

非、投票をよろしくお願いいたします！ 
私個人の絵本制作の方は、進捗状況はとても良くないですが、何

とか頑張っています。とてつもなくしんどくて、自己嫌悪に陥って

ばかりです。これも乗り越えるべき試練なんでしょうね…とほほ。 

  

冷たくさっぱりとした麺類やアイスの出番も少なくなり、食欲の秋へ突

入ですね！ 
スーパーの売り場も栗やサツマイモを使ったお菓子が陳列され、パッケ

ージが茶系、秋色？に一気に変わりました。 
スイーツコーナーへまわると、最近はカラフルな「マカロン」の定番から釣鐘状の形をした

「カヌレ」、りんごをたっぷり使った「タルトタタン」といった焼き菓子まであります。ちなみ

に「タルトタタン」は、19 世紀後半ホテルを営むタタン姉妹によって作られたタルトで、アップ

ルパイとは違い、じっくりと煮込まれた飴色のりんごの下に生地部分があります。いずれもフラ

ンスの伝統的な焼き菓子なのです。 
お店では、レモンの皮のすりおろしとレモン汁をたっぷり使った

パウンドケーキを販売しているのですが、実はこちらも伝統菓子で

“大切な人と週末を過ごすときに食べるケーキ”「ウィークエンド シ
トロン」というおしゃれな名前があります。 

フランス菓子というとおしゃれで難しそうですが、実はシンプル

で作りやすいものが多く、「タルトタタン」は、りんご・砂糖・バタ

ー・パイシートの４つの材料で作れます。 
是非チャレンジしてみませんか？ ご質問いつでもどうぞ！ 



 

 

 

すっかり色とりどりになった景色にも慣れはじめ、この辺りには池やダムがと 

てもたくさんあることが分かりました。そして、水辺にはたくさんの生物が集ま 

るのですね♪ 

さて、私もカフェノアールに勤務しはじめて半年が経ち、café の仕事にも少し 

慣れはじめたかなと、感じています。 

           春に始まったパスタメニューもご好評をいただき、現在は随時３種類のパスタ 

をご用意して皆さまに喜んでいただいています。暑い日も増えてきて、ノアール 

でもソフトクリームやパフェのご注文が増えて参りました。 

北海道の短く美しい夏、食を通しても楽しんでいただけるよう頑張っていま 

す。 
☏ ０１６５－２６－９５１８ 
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          はじめまして。7 月 21 日に着任しました上家広美です。自己紹介させていただ

きます。 

約 30年前には、士別信金の剣淵支店で勤務をしていました。その後は札幌へ移

住し子育てに励み、こども２人が独立したタイミングで偶然、剣淵町の地域お 

こし協力隊の募集を見つけ心動かされチャレンジさせていただくことにしました。 

 趣味はキャンプ、登山、料理（少々の手料理）です。私は興味のあることは 

「やってみたい」と思いすぐにチャレンジをします。「どうなんだろう？」と 

考えるより「今、自分がどうしたいか？」自分の気持ちに耳を傾け行動をする、 

「中今（なかいま）」を生きていこうと思い行動しています。 

 これから、剣淵町のために私に何ができるか？なんて大きいことは考えず、 

私が今できることを行動に移し、町民の皆さんと触れあいながら毎日を進んで 

行けたらと思っております。 

 どこかで見かけたら「広美ちゃん」と是非声をかけてください。ご挨拶させ 

ていただきたいです。 

この夏はキャンプ場の管理棟におりますので会いに来て下さいね。 

これから、どうぞよろしくお願いします。 

〈上家隊員〉 

 

 

            この度、牧場では８月 24 日から 10 月 20 日まで、クラウドファンディングを

行うことになりました。 
今回のクラウドファンディングでは、アルパカたちが寝ている畜舎の床の工事

や主に冬に使用するスノーモービルやバギー、タイヤショベルのメンテナンス等

を目的として、350 万円のご支援を目標にしています。 
畜舎の床はこれまでアルパカたちの糞尿や砂浴び等の関係で何度もボコボコに荒れ、その度にスタッ

フで何とかセメントを打ったりして整備してきました。床がボコボコになると、アルパカたちのケガの

原因になり、糞尿が溜まり衛生的にも良くないため、早急に対処しなければいけません。 
ですが、スタッフは誰もセメント等の専門的な知識はないため、しばらくするとまた同じことの繰り

返しで、スタッフで修繕することに限界を感じ、しっかりとした業者の方にお願いしたいと思っていま

す。 
また、冬には欠かせないスノーモービルやバギー、タイヤショベルに 

ついてもどれも年季の入ったもので、故障も多く、メンテナンスや点検 
が欠かせず、場合によっては新しいものに買い替えなければいけないも 
のもあります。 

今回のクラウドファンディングを通して、アルパカたちの快適な暮ら 
しやエアボード体験や除雪作業などを行う上での不安を解消し、より一 
層来場していただいた皆様に楽しんでもらえる充実した牧場にしたいと 
考えております。ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。 

〈中田隊員〉 


